
（会長報告）
市川輝祉君

012月になりました。一年の締めくくりの時期で何

となく慌ただしく気ぜわしさを感じます。

ことばは坊さんが急がしく走りまわると

きたとも、物事を「為果つ」シハツと

たとも言われています。

余す所一ケ月、どこまで懸案を果たす

か心配です。

○先週の総会で次期副会長、つまり199

指命委員会が構成され、慎重審議の結

君を推す事に決定しました。多忙な方で、色々と

理由をあげて辞退されましたが、忙がしい犬程ロ

ータリーではあえて要請しています。指命きれ怒

断わるのはロータリー精神に反するとの

一言で遂に落城致しました。

ご存知の様に彼は、性すこぶる温厚篤実。

曲がった事の嫌いな人であると共に、人情の機微

にも通じて、友情に厚い人柄であります。常々、

tt会長はタフでなければやっていけない、優しく
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ロータリアン日記　〇月〇日

きものと私

きものは日本伝統の美です。日本の風土に合い

夏涼しく、冬暖かいのがきものです。休形的にも
日本人に最も似合っている衣類です。私のように

腹も出ずスマートな者には特に似合うようです。

洋服をきると目立つ部分もきものですと、かえっ

て立派に見え、きものは自分には似合うと勝手に

思いこみ、正月には家族にきものを着せお屠蘇で
いい気分になり威張っています。又、秋風のさわ

やかな時期には、きもので日本酒を楽しみます。

なければ会長たる資格がない’’と思っていますが、

クラブの為に大いに頼りになる人であることを確

信し、推薦するゆえんであります。

、鶴岡、鶴岡西、鶴岡東、温海の4クラ

轟が256地区、村上R．Cの例会に出席し

て参りました。他地区の近隣クラブを表敬訪問し

て違った空気にふれてみようという試みでありま

す。丁度クラブ総会の日で申し訳ないことをしま

したが、互伊の計画書やバナーを交換したり、例

会や汐モニーの仕方やニコニコBOXなど、大い

に参考になりました。例会終了後、会長幹事を囲

んで活発な質疑応答があり、非常に有意義でした。

村上クラブは伝統あるクラブで、来年9月に創立

30周年の記念行事を行う予定で目下準備中。会員

数45名、平均年令57才、今年度の出席率の目標95

％、14年前からローターアクトクラブを提唱して

14名の会員が奉仕活動を行っています。

バナーにある「雀」は舞鶴城を表し、街並に古い

城下町の面影をとどめていますが、封建の色濃く

若い人達と年輩ロータリアンとの意見の調整に苦
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さもの姿の人が少ないので、きものの人がいると　冒
目立ちます。女性からもてようなんという下心は
一つもありませんが、きものを着て赤いネオン街

にでかけられるのもいいものですね。エッセイス

トの佐々木久子さんが、日本商工会議所発行の月
刊誌石垣に「着物をきなさい日本女性」という随
筆を書いておられました。たしかに女性の万もき
ものを着る機会は少なくなっていますが、しかし
もっと男性の万がきものを着なくなっているよう
です。日本女性にも男性のきもの姿は魅力的にみ
えるようです。今夜もきものを着て楽しいお酒を
たしなみに出掛けます。お会いしましょう。

松　田士郎
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労があるようです。

○本日、12月の定例理事会が開かれ、次の事項が決

定しました。

1．規定審議会の制定案アンケートについて

2．指名委員会報告と承認

3．交換学生ミッキー・アレンの発表

4．会員被推薦者4名の氏名発表

5．12月20日クリスマス家族会招待者の件

6．30周年委員会構成の一部変更の件

7．歳末たすけ合い募金支出の件

8．その他の案件

〔幹事報告）
葛生恒吉君

○会報到着　　鹿児島R．C、鶴岡西R．C

O例会時間・場所変更のお知らせ

・酒田東R．C　クリスマス家族会のため

日　時　12月21日（水）午後6時30分点鐘

場　所　酒田産業会館4階

登録料　　7，000円

・立川R．C　忘年会のため

日　時　12月15日（木）午後6時点鐘

場　所　庄内ドライブイン

登録料　　4，000円

012月13日第3回クラブ協議会を例会終了後4階第

一会議室で開催します。

OP．H．D協会会報、荘内銀行IlO周年記念誌、東北

電力情報及び交換学生ミッキー・′アレンのカード

を回覧中です。

○次の方が新会員として推薦され、所定の手続きを

経て氏名発表します。

阿部信矢　さん

斎穀物乾燥調整施設利用組合長　　農　業

三浦恒棋　さん

㈱リリー商事社長　　　　損害保険代理業

（会員スピーチ）

文　　　字

「文字放送」という言葉は皆さんご存知と思いま

三浦恒棋　さん

㈱リリー商事社長　　　　損害保険代理業

秋元噸雄　さん

羽黒工業高等学校校長　　高等学校

村上龍男　さん

加茂水族館館長　　　　　水族館

もし入会に反対される万がおりましたら、書面で

理由を具して理事会（幹事）に十日以内に送付し

て下さい。

次年度副会長の挨拶

佐藤　　衛君

先週、指名委員会の方々

から呼び出しがあり、佐藤

昇さんの次ですから33代目

会長候補という事でお話が

ありました。今更逃げるわ

けにもいきませんし、お引

受をするか、ロータリーを

退会するかどちらかしかな

いわけです。よく考えてみましたが、その様な事で

今までお世話になったクラブを退会するなど前代未

聞ですし、男らしくお引受しなければならないと思

っております。

私事で恐縮ですが、私は自分の生れた家が大事と

いうことで会社勤めをやめ、昭和34年に郷里に帰っ

てまいりました。以来今日迄なりふりかまわず仕事

一筋に頑張ってまいりました。そんな事で人間的に

も会長候補としては全くふさわしくない人間だと思

います。そんな私ではございますが、ご指名を受け

た以上は皆様のご協力をいただき、真面目に一生懸

命つとめ、クラブ発展のために私なりに努力してま

いりたいと思いますので、宜敷くお願いします。

放　　　送

富　田　利　信　君

すが、どんなものか分りやすくご説明したいと思い

J



ます。

1．どういう方法で「文字

放送」を放送するのか。

テレビ放送は525本の

走査線で絵を構成してい

るとこで、525本のうち

21本は画面には使わず、

画面が次の画面に移る際

の「すき間」になっている。テレビの画面が水平

にずれて黒い線が見えることがありますが、その

部分がそのすき間である。この空いている走査線

のうち13本はテレビ放送を送るのに使われており、

残りの8本の走査線を使って文字や画面を送るこ

とができ、それを文字放送という訳である。

総合テレビのすき間でも、教育テレビ、YBC、

YTSのすき間を使っても「文字放送」を放送す

ることができる。

日本での文字放送は、昭和60年11月烈日から本

格的に始まっております。

2．文字放送はどこで放送しているのか。

「文字放送を放送している企業」には、2種類

あります。

①　自分のテレビ放送に自分で文字放送を行うも

の‥…・NHK、日本テレビ、東京放送、フジテ

レビ、関西テレビなど13社。

④　放送会社から走査線を借りて文字放送を行う

文字放送専門会社‥・…「NHK総合テレビ」を

借りている「日本文字放送」、「日本テレビ」

を借りている「アクセス・フォア」、「テレビ

東京」を借りている「日経テレプレス」など10

社。

文字放送会社が何を収入にしているかと言いま

すと、広告料（コマーシャル）と情報・番組の提

供料であります。

なお、普及台数は最近のデータで次の通りです。

イギリス　　450万台

西ドイツ　　350万台

オランダ　125万台

イタリア　　　70万台　等…

日本は始まったばかりで、現荏30万台。

3．どうしたら文字放送を見ることができるか。

お手持ちのテレビに「文字放送アダプター」

（定価14一、一15万円）を付けるか、文字放送受信回

路内蔵テレビを求めれば、見ることが出来ます。

なお、プリンター（定価5～6万円）を付ければ

必要な画面をコピーできます。

鶴岡で見ることの出来る文字放送は次のとおり

です。

今日現在「NHK文字放送」24番組、今月中旬

から「NHK文字放送」と「テレモ」株式市況、

来年4月から「NHK文字放送」と「テレモ」

約90番組。

「日本文字放送」通称「テレモ」は、NHK総合

テレビのチャンネルで放送しており、NHK、東

京都などが出資した文字放送会社で、従来、関東

・甲信越で放送しておりましたが、来年4月以降

東北・北海道でも放送を始めるものです。東北進

出にあたり東北各県、各都市にも出資をお噸いし

ております。

NHKの総合テレビのチャンネルで放送会社は

「日本文字放送」「西日本文字放送」「中部文字

放送」の三社である。

なお、文字放送には「情報番組」と、耳の不自

由な方向けの「字幕番組」のあることも申し添え

ます。

4．文字放送の特長

1．画期的なメディアである。

2．誰でも簡単に利用できる。

3，新鮮な情報を放送している。

4．自分の見たいものだけ見れる。

5．プリンターで記録できる。

6．無料です。

7．将来性があります。

ぜひご利用下さるようおすすめします。

（‾委員会報告‾）

（出席委員会）

〇年間皆出席

19年間皆出席　中江　　亮君



011月100％以上出席　　3名

120％…松田．関原二高橋

011月100％出席　　　43名

阿蘇．藤川．布施．秋野（昭）．石川（寿）．石黒

板垣（俊）．板垣（広）．市川．飯野．川上．風間

毛呂．迎田．皆川．中江．中沢．斎藤（隆）．

佐藤（忠）．佐藤（噸）．佐藤（衛）．佐藤（友）．

新穂．荘司．鈴木（善）．鈴木（弥）．佐々木．

鈴木（肇）．斎藤（昭）．丹下．杉澤．松沢．

笹原（信）．塚原．忠鉢．碓氷．若生．山口．

吉野．日向．来海．阿部（責）．富田（利）

（親睦活動委員会）

012月会員誕生

津田晋介君．鈴木弥一郎君

関原亨司君

012月奥様誕生

迎田恵美子様．御橋芳子様

佐藤貴美子様．若生　　孝標

清水圭子様．山本幸子様

〔‾‾スマイ＿＿＿＿亘〕

塚原初男君　12月3日、山大農学部林学科創立

一一一皿R等CORⅣgR・

“栄華豊かな副生物を

もっと皆様の食卓に”

庄内ミート株式会社

鶴岡市大字大宝寺字立野592－29

TEL　22－1509㈹

40周年記念同窓会が東京第一ホテ

ル鶴岡で開催され、大会副実行委

員長として参加しました。

笹原信一郎君　　荘内銀行が12月1日で創立110周

年を迎えましたので。

荒井宏明君　　酒田地区に板金塗装工場が完成し

今月初めより営業しました。

御橋義諦君　　長兄、御橋乗海（広済寺住職）が

11月26日大往生を遂げ、壇徒葬は

12月3日無事に終了しました。

早坂徳治君　11月28日酒税の保金及び酒類業組

合等に関する法律施工35周年にあ

たり仙台国税局長より感謝状をい

ただきました。

（ビ　ジ　タ　ー）

な　　　　し

12月20日のプログラム予定

・クリスマス例会

地域社会の発展をめざして

鉄骨工事

彗歪板　垣　鉄　工　所
代表取締役社長　板　垣　廣　志

鶴岡市大字布目字東通り46¶1
恩（0235）24－1311㈹

一一一一一●－－－1

黒谷公認会計士事務所
公認会計士・税理士

公認会計士・税理士

社会保険労務士

社会保険労務士

TEL（代22－6166

FAX（司24－9602

庄内の情報は荘内日報で…

人と暮ら　しと情報

荘　内　日　報

▲一一一一一一一一一一一一一一一一一一一・ポリオプラスを成功させよう　世界社会奉仕委員会

ポリオプラス募金にこ協力ありがとうございました。
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